



PAMERAN "SHARKS! THE MEG, THE MONSTERS &amp; THE MYTHS"

Model megalodon betina seukuran 50 kaki dipamerkan di pameran berjudul "Sharks! The Meg, The Monsters & The Myths" yang diadakan di Houston Museum of Natural Science di Texas, Amerika Serikat, Minggu (23/7).

## Wali Kota Ekuador Tewas Ditembak Saat Inspeksi Proyek

Komandan kepolisian setempat mengungkapkan jika korban sudah menjadi target serangan pembunuhan berencana.

**QUITO(IM)**- Wali Kota Manta di Ekuador, Agustin Intriago, tewas ditembak mati oleh pria bersenjata ketika sedang melakukan inspeksi lapangan pada Minggu (23/7).

Seperti diketahui, Wali Kota Agustin Intriago baru saja terpilih menjadi wali kota awal tahun ini.

Dikutip dari Reuters Senin (24/7), komandan kepolisian setempat Edwin Noguera mengungkapkan pemimpin di kota pelabuhan Pasifik terse-

but diduga sudah menjadi target serangan pembunuhan berencana.

Noguera memaparkan, peristiwa bermula ketika seorang pria bersenjata keluar dari sebuah truk curian dan mulai menembaki Intriago yang kala itu dikawal aparat keamanan.

Peluru dilaporkan mengenai tubuh Intriago dan seorang wanita yang digambarkan sebagai 'korban tumbal'. Keduanya pun tewas di

tempat.

Lebih lanjut, aparat keamanan kemudian melepaskan tembakan balasan dan mengenai pengemudi truk — yang diketahui adalah truk curian. Adapun sopir kini berada di dalam tahanan polisi, sembari menerima perawatan medis di rumah sakit.

Noguera mengungkapkan, pria tersebut adalah seorang warga negara Venezuela dan tidak memiliki catatan kriminal sebelumnya. Pihak kepolisian mengatakan para personelnnya telah mengamankan truk yang dikendarai pelaku dan menemukan sebuah granat di dalamnya.

Senjata yang digunakan pelaku dalam serangan itu juga telah disita oleh polisi. Belum diketahui secara jelas motif di balik penembakan fatal terhadap Intriago. Namun disebutkan oleh kepolisian bahwa Intriago sempat melaporkan soal ancaman-ancaman yang diterimanya kepada pihak berwenang. Bentuk ancaman itu tidak diungkapkan lebih lanjut ke publik.

Presiden Guillermo Lasso menyampaikan kesedihannya atas 'pembunuhan' Intriago dalam sebuah pernyataan via Twitter. Dia juga menyatakan telah memerintahkan pihak berwenang untuk membawa terbunuhnya ke pengadilan.

Mantan Presiden Ekuador Rafael Correa juga menyatakan keagetannya atas insiden tersebut. "Saya tidak percaya hal ini terjadi," ucapnya via Twitter.

Ekuador diketahui menghadapi peningkatan tindak kejahatan umum yang menurut pemerintah, didorong oleh perebutan kekuasaan antara geng kriminal terkait perdagangan narkoba. Manta yang berpenduduk lebih dari 200.000 orang, telah menjadi target geng-geng kriminal semacam itu. Situasinya diperparah oleh tindak kejahatan umum yang meluas akibat masalah ekonomi dan sosial yang semakin memperburuk keamanan negara tersebut. • tom

pasti apa yang menyebabkan prajurit itu melepaskan tembakan di acara pemakaman anaknya sendiri.

Menurut Muguwa, tentara itu kemungkinan sempat merasa khawatir anaknya akan dikuburkan tanpa didampingi dirinya. • tom

## Tentara Kongo Tembak Mati 13 Orang Termasuk 9 Anak

**ITURI(IM)** Sebanyak 13 orang, termasuk sembilan anak-anak, tewas ketika seorang tentara di Republik Demokratik Kongo (RD Kongo) melepaskan tembakan secara acak ke arah sekelompok orang yang sedang berkumpul di

acara pemakaman anaknya, menurut laporan militer dan seorang pejabat setempat pada Minggu (23/7).

"Penembakan terjadi di sebuah acara pemakaman di desa Nyakova di tepi Danau Albert, provinsi Ituri. "Seorang tentara men-

embaki semua orang di sekitarnya. Belasan orang tewas," kata juru bicara militer Ituri, Jules Nguongo, melalui sambungan telepon.

Dikutip dari India Today, militer RD Kongo sedang mencari tentara tersebut, yang merupakan seorang anggota

Angkatan Laut RD Kongo. Penyelidikan atas insiden penembakan tersebut telah dibuka.

Kepala desa Nyakova, Oscar Baraka Muguwa, mengkonfirmasi bahwa 13 orang tewas dalam penembakan, termasuk sembilan anak-anak. Hingga kini belum diketahui

pasti apa yang menyebabkan prajurit itu melepaskan tembakan di acara pemakaman anaknya sendiri.

Menurut Muguwa, tentara itu kemungkinan sempat merasa khawatir anaknya akan dikuburkan tanpa didampingi dirinya. • tom

## Kondisi PM Israel Netanyahu Membaik Usai Pasang Alat Pacu Jantung

**TEL AVIV(IM)** Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu mengatakan, merasa sangat baik setelah menerima pemasangan alat pacu jantung yang tidak terjadwal pada Sabtu (22/7). Pemimpin berusia 73 tahun itu dilarikan ke rumah sakit dekat Tel Aviv pada Sabtu malam. Tindakan itu dilakukan usai monitor jantung yang dipasang seminggu sebelumnya.

Menurut dokter, perdana menteri Israel itu akan keluar rumah sakit pada Senin (24/7). "Seperti yang Anda lihat, saya melakukannya dengan sangat baik," katanya dalam pernyataan video yang menunjukkan dia duduk, tersenyum, dan mengenakan blazer.

Netanyahu dilarikan ke rumah sakit setelah alat monitor jantung mendiagnosis 'dehydration episode' yang kemudian berkembang dan mendeteksi adanya aritmia sementara. Namun, ternyata hasil diagnosis itu mengharuskan Netanyahu mendapatkan alat pacu jantung.

Netanyahu sedang menghadapi krisis dalam negerinya. Dia menghadapi desakan atas keputusan pemerintah sayap kanan untuk melakukan reformasi peradilan.

"Kami sedang melakukan upaya untuk menyelesaikan undang-undang, serta upaya untuk melakukan ini melalui konsensus, tetapi bagaimanapun saya ingin Anda tahu bahwa besok pagi saya akan bergabung dengan rekan-rekan saya di Knesset," ujar Netanyahu mengonfirmasi keahliannya dalam pemungutan suara di parlemen Israel.

Anggota parlemen pada akhir pekan mulai memperdebatkan rancangan aturan baru tersebut. Rancangan itu akan

mengubah undang-undang yang memungkinkan Mahkamah Agung membatalkan keputusan yang dibuat oleh pemerintah dan menteri yang dianggap tidak masuk akal.

Hasil jajak pendapat yang disiarkan oleh penyiar nasional Kan menemukan, 46 persen warga Israel menentang amandemen versus 35 persen yang mendukung, sedangkan 19 persen masih ragu-ragu. Federasi buruh Histadrut mengusulkan versi Rancangan Undang-Undang yang diperkecil.

Pemimpin oposisi sentris Yair Lapid mengatakan, tawaran tersebut bisa menjadi dasar untuk pembicaraan kompromi baru. Namun partai Likud Netanyahu mengatakan itu terlalu dekat dengan posisi Lapid.

Presiden Isaac Herzog bertemu Netanyahu di rumah sakit pada Ahad. Pertemuan ini diharapkan menutup keretakan antara koalisi penguasa agama-nasionalis dan partai-partai oposisi. "Ini darurat. Kesepakatan harus dicapai," kata Herzog yang menengahi pembicaraan pada Maret-Juni tetapi sia-sia.

Knesset dengan koalisi Netanyahu memegang mayoritas akan mengadakan pemungutan suara akhir untuk mensahkan pembatasan kekuasaan Mahkamah Agung pada Senin. Reformasi yang disahkan menjadi undang-undang ini ditakuti para kritikus.

Mereka menilai, aturan baru itu bertujuan untuk mengekang independensi peradilan dan mempengaruhi kasus korupsi perdana menteri. Namun Netanyahu membatasi kritik tersebut dengan menilai aturan itu diperlukan untuk keseimbangan di antara cabang-cabang pemerintahan. • gul

## 4 Polisi Iran Ditembak Mati Saat Patroli

**TEHERAN(IM)** Sedikitnya empat polisi Iran tewas usai ditembaki saat sedang melakukan patroli di Provinsi Sistan-Baluchistan yang bergolak di dekat perbatasan Pakistan. Pelaku penembakan itu masih misterius atau belum diketahui secara jelas.

Seperti dilansir AFP, Senin (24/7), penyerangan mematikan itu dilaporkan terjadi dalam patroli yang digelar di provinsi yang rawan konflik di Iran itu pada Minggu (23/7) waktu setempat. Kantor berita Iran menyebut penyerangan itu sebagai 'serangan teroris'.

"Tiga polisi tewas dalam serangan teroris terhadap unit patroli kepolisian," sebut kantor berita pemerintah IRNA.

Satu polisi lainnya tewas kemudian akibat luka-luka yang dideritanya dalam penyerangan itu. Situasi yang menyelimuti penyerangan itu belum diketahui secara jelas.

Laporan kantor berita Iran maupun otoritas Iran tidak menyebut lebih lanjut soal terduga pelaku di balik penyerangan mematikan. Tidak diketahui secara jelas apakah sudah ada penangkapan tersangka atas penembakan itu.

Belum ada juga kelompok maupun pihak tertentu yang mengklaim bertanggung jawab atas penyerangan itu.

Kerusuhan yang terjadi di Provinsi Sistan-Baluchistan yang tergolong wilayah miskin diketahui banyak melibatkan geng kriminal penyelundup narkoba, para pemberontak dari kelompok minoritas Baluchi dan kelompok ekstremis Sunni.

Pada 8 Juli lalu, dua polisi dan empat pelaku penyerangan tewas dalam baku tembak dan akibat ledakan granat yang terjadi di provinsi tersebut, dalam serangan yang kemudian diklaim oleh kelompok jihadis Jaish al-Adl. • tom



PERTANDINGAN MUSIM PANAS FISU DI CHENGDU

Foto yang diambil pada Minggu (23/7) ini menunjukkan jam hitung mundur untuk Chengdu Universiade di Chengdu, Provinsi Sichuan, Tiongkok. Pertandingan Universitas Dunia Musim Panas Federasi Olahraga Universitas Internasional (FISU) ke-31 akan diadakan di Chengdu dari 28 Juli hingga 8 Agustus.

## Pemilu Spanyol Berujung Tanpa Kepastian Pembentukan Pemerintahan

**MADRID(IM)**- Tidak ada satu pun partai atau blok yang akan memenangkan mayoritas langsung dalam pemilihan umum Spanyol. Namun kubu Konservatif yang dimotori Partai Rakyat (PP) ditetapkan untuk memenangkan pemilihan pada Minggu (23/7).

Tetapi hingga kini tanpa mayoritas yang diperlukan untuk menggulingkan pemerintahan koalisi Perdana Menteri Sosialis Pedro Sanchez. PP berada di jalur untuk mengamankan 136 dari 350 kursi di Kongres Deputi, majelis rendah parlemen Spanyol.

Partai Pekerja Sosialis Spanyol yang dipimpin Sanchez siap untuk mengambil 122 kursi, dua lebih banyak dari yang ada di badan legislatif yang akan keluar.

Meskipun Sosialis besar dapat meminta 31 kursi dari aliansi sayap kiri Sumar (Pasukan Penggabungan) dan beberapa partai kecil untuk mengumpulkan lebih dari jumlah partai sayap kanan Spanyol, ada kemungkinan nyata bahwa tidak ada pihak yang dapat mengamankan mayoritas.

Partai Vox yang berhaluan sayap kanan memiliki 33 kursi. Mereka dianggap masih merupakan kekuatan terbesar ketiga di parlemen dan ikatan hipotetis mereka dengan PP.

Jajak pendapat pra-pemilihan telah memperkirakan kemenangan yang lebih besar bagi PP dan kemungkinannya untuk berkoalisi dengan Vox.

Hasil yang dekat dapat menyebabkan perebutan politik selama berminggu-minggu. Perdana menteri berikutnya hanya akan dipilih setelah legislator dilantik di parlemen baru.

Sementara itu, Pablo Calderon Martinez, seorang profesor di Universitas Northeastern, mengatakan kepada Al Jazeera bahwa hasil pemilihan pendahuluan mengungkapkan "negara yang terpecah belah" karena kedua blok tersebut tidak mencapai mayoritas.

"Akan menarik untuk melihat bagaimana mereka merundingkan pemerintahan berikutnya," kata Calderon Martinez.

Dia mengatakan blok sayap kiri telah tampil lebih baik dari yang diperkirakan oleh sebagian besar jajak pendapat. "Kubu Sosialis akan menjadi yang lebih bahagia dari keduanya," katanya, menambahkan bahwa itu adalah "kesimpulan yang sudah pasti" bahwa PP akan menjadi partai terbesar di Kongres.

Sementara itu, sosialis dan anggota junior dari pemerintah koalisinya kalah dari partai konservatif dan partai sayap kanan Vox dalam pemilihan regional

dan lokal pada bulan Mei, mendorong Sanchez untuk menyerukan pemilihan awal Minggu.

Sebagian besar jajak pendapat selama kampanye memperkirakan bahwa pemungutan suara nasional akan berjalan dengan cara yang sama tetapi mengharuskan PP untuk mengandalkan dukungan dari Vox untuk membentuk pemerintahan, dengan kandidat dari PP, Alberto Nunez Feijoo sebagai pemimpinnya.

Pemerintahan PP-Vox berarti anggota Uni Eropa lainnya telah bergerak dengan tegas ke kanan, tren yang terlihat baru-baru ini di Swedia, Finlandia, dan Italia.

Negara-negara seperti Jerman dan Prancis khawatir tentang perubahan seperti apa yang akan terjadi pada kebijakan imigrasi dan iklim UE.

Sementara dua partai kiri utama Spanyol adalah partisipasi pro-Uni Eropa. Di sayap kanan, PP juga berpihak pada UE. Vox, dipimpin oleh Santiago Abascal, menentang campuran tangan UE dalam urusan Spanyol.

Pemilihan itu dilakukan saat Spanyol memegang jabatan presiden bergilir UE. Sanchez berharap menggunakan jangka waktu enam bulan untuk menunjukkan kemajuan yang telah dibuat pemerintahnya. Kekalahan pemilihan untuk Sanchez dapat membuat PP mengambil alih kendali kepresidenan UE.

Para pemilih menerjang suhu musim panas yang melonjak untuk memberikan suara mereka pada hari Minggu (23/7).

Datang pada akhir bulan gelombang panas, suhu diperkirakan rata-rata di atas 35 derajat Celsius, atau 5 derajat Celsius hingga 10 derajat Celsius di atas normal di banyak bagian negara.

Pihak berwenang mendistribusikan penggembar ke banyak stasiun. "Kami mengalami panas, tetapi hak untuk menggunakan suara kami dengan bebas lebih kuat daripada panas," kata Rosa Maria Valladolid-Prieto (79), di Barcelona.

Sánchez adalah salah satu yang pertama memberikan suara, memberikan suaranya di tempat pemungutan suara di Madrid. Mengomentari kemudian tentang banyaknya media asing yang meliput pemilihan, dia berkata: "Ini berarti bahwa apa yang terjadi hari ini akan menjadi sangat penting tidak hanya bagi kami tetapi juga untuk Eropa dan saya pikir itu juga harus membuat kita merenung."

Sumar, yang menyatakan 15 partai kiri kecil, dipimpin oleh Wakil Perdana Menteri kedua Yolanda Díaz, saat-saatnya perempuan di antara empat kandidat teratas. • gul

## Ukraina Diklaim Berhasil Rebut Kembali 50 Persen Wilayahnya dari Rusia

**WASHINGTON(IM)** - Menteri Luar Negeri Amerika Serikat Antony Blinken mengklaim Ukraina telah berhasil merebut kembali separuh wilayahnya, yang sejak awal direbut Rusia.

Namun Blinken juga mengakui Kiev menghadapi "pertarungan yang sangat sulit" untuk merebut kembali wilayah yang lain.

"Mereka telah merebut kembali sekitar 50 persen dari wilayah yang awalnya direbut," kata Blinken dalam sebuah wawancara dengan CNN pada hari Minggu (23/7).

"Ini masih merupakan hari-hari yang relatif awal dari serangan balik. Ini sulit," katanya.

"Ini tidak akan selesai dalam satu atau dua minggu ke depan. Kami masih melihat dalam beberapa bulan ke depan," ujar Blinken menambahkan.

Akhir bulan lalu, Presiden Volodymyr Zelenskyy dikutip mengatakan bahwa kemajuan serangan balasan terhadap pasukan Rusia "lebih lambat dari yang diinginkan."

Ukraina telah merebut kembali beberapa desa di selatan dan wilayah di sekitar kota Bakhmut yang hancur di timur, tetapi belum melakukan terobosan besar terhadap garis pertahanan Rusia.

Ketika ditanya apakah Ukraina akan mendapatkan jet tempur F-16 buatan AS, Blinken mengatakan bahwa dia yakin Kiev akan mendapatkannya.

"Dan fokus pentingnya adalah memastikan bahwa ketika mereka mendapatkannya, mereka dilatih dengan baik, mereka dapat memelihara pesawat, dan menggunakannya dengan cara yang cerdas," katanya.

Sebuah koalisi yang terdiri dari 11 negara akan mulai melatih pilot-pilot Ukraina untuk menerbangkan jet tempur F-16 pada bulan Agustus di Denmark, dan sebuah pusat pelatihan akan didirikan di Rumania.

Ukraina telah lama meminta F-16 buatan Lockheed Martin, namun penasihat Keamanan Nasional AS Jake Sullivan, mengatakan bulan lalu bahwa belum ada keputusan akhir dari Washington untuk mengirimkan pesawat tersebut. Para pejabat AS memperkirakan akan memakan waktu setidaknya 18 bulan untuk pelatihan dan pengiriman pesawat.

Amerika Serikat telah memberikan bantuan militer kepada Ukraina lebih dari 41 miliar dolar AS, sejak Rusia menginvasi negara ini pada Februari 2022 lalu. • tom